
Ma vision sur l`intégration au Luxembourg. 

 

L`intégration  est une chose importante pour les Luxembourgeois et  non-Luxembourgeois. 

La politique d`intégration doit servir à rapprocher les deux communautés à vivre ensemble. 

L`approche d`intégration que je favorise est  la communication entre les deux communautés 

Tous sont concernés, et les besoins sont pour tous les mêmes êtres à leur écoute.  

Le cadre législatif et les institutions pourraient être modernisés pour donner plus de pouvoir aux 

communes  dans leur démarche. 

Les instruments, les mesures, et procédures  indispensables  sont une meilleure coordination entre les 

communes et L’état. 

Le rôle des différents acteurs est que tous se tiennent la main et travail ensemble. 

Pour éviter les discriminations c’est éviter d’oublier quelqu'un lors d’une manifestation dans la commune  

tous doivent être considérer à  part égale. 

Même les frontaliers doivent être inclus dans les décisions en ce qui concerne leur cas. 

Pour les personnes qui sont en procédure d` acquisition de leur droit de séjour au Grand-duché, pour  

ces personnes   l’aide doit être plus intensif dans leur démarches. 

 

 

 C’est ma version sur l`intégration   
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